



INDIGO annonce la nomination de Claude Muller au poste de Directeur e-mobilité

25 novembre 2024

Dans le cadre de sa stratégie visant à devenir le premier réseau européen de la recharge électrique en milieu urbain, INDIGO nomme Claude Muller à la tête de la direction e-mobilité, nouvellement créée.



Pour Sébastien Fraisse, Président du Directoire d'INDIGO : « L'arrivée de Claude Muller au sein d'INDIGO marque l'ambition du groupe dans l'accélération du déploiement de dispositifs de recharge pour véhicules électriques dans les parcs INDIGO, en France et dans le monde. Notre objectif est de mettre à disposition 8 000 points de recharge en France et plus de 11 000 dans le monde d'ici fin 2025, consolidant ainsi la position d'INDIGO comme le réseau incontournable de la recharge électrique en milieu urbain ».



Claude Muller, diplômé de Neoma Business School Reims, démarre sa carrière en 1998 chez Stellantis, à Bruxelles, où il occupe diverses fonctions dans les domaines des process qualité, du marketing digital, de la formation et de la satisfaction client. Il rejoint Nissan West Europe en 2007 pour développer les programmes de performance clients puis, rapidement, prend en charge la direction commerciale pièces et services. En 2012, il est promu Directeur véhicules électriques et infrastructure de recharge pour orchestrer la création de la direction dédiée au lancement de la Nissan LEAF 100% électrique (premier véhicule 100% électrique produit en masse, élu « voiture mondiale de l'année ») et le déploiement d'un réseau de recharge rapide de plus de 350 points de recharge connectés. En 2015, il devient DG d'Easytrip France, opérateur de mobilité multi-services, filiale à 100% du Groupe Egis puis en 2019, CEO d'Easytrip Mexico, pour lancer un nouvel opérateur de télépéage et sa plateforme de paiement au Mexique. En 2022, il devient Directeur marketing d'Egis Conseil & Exploitations.

« Avec une expérience de plus de 15 ans dans le domaine de la mobilité électrique, des infrastructures de recharge, du stationnement, du développement commercial à l'international et des opérations, Claude Muller réunit tous les atouts pour développer l'offre de recharge INDIGO de proximité. Son parcours en matière d'excellence opérationnelle et de satisfaction client est essentiel pour soutenir l'ambition d'INDIGO, qui est de proposer des solutions de recharge de qualité, accessibles et adaptées aux besoins croissants des usagers, sur l'ensemble des territoires urbains. C'est une réponse attendue aux enjeux de la transition énergétique des villes. », conclut Wilfried Thierry, Directeur digital et expérience client d'INDIGO.

À propos d'INDIGO :

Leader mondial du stationnement et de la mobilité individuelle, INDIGO est un groupe français, qui emploie 9 700 personnes, dans 10 pays et plus de 500 villes. INDIGO est le seul opérateur international à proposer tous les types de stationnement : parcs en ouvrages, parcs privés mutualisés, gestion en voirie. Le groupe exploite 2 700 parkings dans le monde (1,4 million de places) et gère plus de 3 000 km de stationnement sur voirie. En France, plus de 175 villes font confiance à l'expertise et au savoir-faire des ingénieurs et des exploitants du groupe INDIGO.

[Groupe Indigo, stationnement, mobilité et parking \(group-indigo.com\)](https://group-indigo.com)

Contact : Quentin Capelle – 06 61 12 32 44 – quentin@reputation-age.com